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Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas e vinte e dois minutos, no
Centro de Cultura e Eventos Professor Ricardo Freua Bufaiçal – Campus Samambaia, reuniu-se em sessão
ordinária,  o Comitê de Tecnologia da Informação (CTI) da Universidade Federal  de Goiás (UFG) sob a
presidência  da  Vice  Reitora  Sandramara  Matias  Chaves.  Nesta  reunião,  compareceram  os  membros  e
convidados: Amilton Rogério Santos de Araújo; Marília de Goyaz; Igor Rodrigues Vieira; Sérgio Teixeira de
Carvalho; Laerte Guimarães; Leandro Luís Galdino; Marcelo Stehling de Castro; Robson Maia Geraldine;
Maria de Souza Santos; Jean Teixeira de Lima; Iwens Gervásio Sene Júnior; Adriano César Santana; Paulo
Eduardo de Oliveira Neto; Everton Wirbitzki da Silveira; Robson Maria Geraldine e Vinicius Sobreira Braga.
Sandramara Matias Chaves iniciou a reunião agradecendo a presença de todos os presentes e apresentou os
pontos de pauta que seriam discutidos durante a reunião, sendo eles o CTI e Secretaria de Tecnologia e
Informação (SeTI). Vinicius Sobreira Braga explicou que o objetivo da primeira pauta era ambientar os novos
participantes quanto aos propósitos do Comitê. Ele apresentou que o CTI possui um site, que é o principal
meio de comunicação do Comitê.  Ele realçou que a cada dois meses,  o Comitê se reuni para exercer a
Governança  de  Tecnologia  da  Informação  na  UFG.  Explicou  também  que  o  CTI  foi  instituído  pela

RESOLUÇÃO CONSUNI No 10/2015, que está sendo reestruturada, após a primeira reunião do CTI do ano
de dois mil e dezoito, quando os membros do comitê decidiram alterar a composição e as competências do
CTI, após a criação da SeTI. Ele complementou expondo que a nova composição do Comitê, possibilitará
uma maior representatividade da alta gestão da Universidade, onde foram agregados Pró-Reitores e membros
com relevância para a Governança de TI da UFG. Vinicius Sobreira Braga reforçou que o CTI substitui o
antigo Conselho de Tecnologia da Informação, que se diferem por uma mudança significativa: o conselho era
de natureza consultiva, já o CTI deliberativo. Ele apresentou também o Regimento Interno do CTI e reforçou
que o documento possui informações essenciais quanto ao papel de cada membro dentro do Comitê. Vinicius
Sobreira Braga informou que o calendário de reuniões do CTI já foi definido na primeira reunião do Comitê
no ano de dois mil e dezoito e se encontra no site do CTI para consulta. Sobre o segundo item de pauta, SeTI,
Leandro Luís Galdino Oliveira informou que a reunião estava sendo realizada com o propósito de alinhar as
informações do CTI a partir das mudanças realizadas pela nova gestão. Ele explicou que o nome SeTI foi
definido  a  partir  dos  órgãos  que  compõe  a  secretaria,  de  natureza  da  Tecnologia  da  Informação,
Telecomunicações e Informação. Ele ressaltou a presença da Metrogyn no âmbito da Secretaria e do trabalho
que tem sido realizado em conjunto. Acrescentou que a SeTI tem trabalhado em parceria com o Centro de
Recursos  Computacionais  (CERCOMP)  alinhando  as  necessidades  de  infraestrutura  e  sistemas  da
Universidade.  Citou  também  que  juntamente  com  o  Centro  de  Informação,,  Documentação  e  Arquivo
(CIDARQ) e o CERCOMP, a SeTI está dando continuidade na implantação do SEI e de novos módulos.
Sandramara Matias Chaves reafirmou que as novas secretarias estão em período de construção, mas que a
SeTI já obteve um grande avanço. Ela disse acreditar que a Tecnologia da Informação da UFG já avançou
bastante e acredita no importante papel que a secretaria possui dentro da universidade. Laerte Guimarães
questionou se  os  assuntos  relacionados  a  hardware  estariam entre  as  atribuições  da SeTI.  Leandro  Luís
Galdino  respondeu  que  a  Secretaria,  em  parceria  com  o  CERCOMP,  deverão  assessorar  as  unidades
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acadêmicas e órgãos, a fim de indicar os melhores equipamentos e como deverá ser realizado o processo de
compra. Marcelo Stehling de Castro questionou se nas próximas reuniões do CTI seria apresentando um
panorama dos resultados de decisões tomadas no ano anterior pelo Comitê. O secretário do Comitê Vinicius
Sobreira Braga esclareceu que o CTI encerrou o ano de dois mil e dezessete com projeto para elaboração do
Plano Estratégico de Tecnologia da Informação (PETI) e Plano Diretor de Tecnologia da Informação (PDTI),
esclarecendo ser necessário a elaboração de um planejamento estratégico para auxiliar na elaboração de um
novo PDTI. Sobre contratos que estavam em andamento, Igor Rodrigues Vieira explicou que o CERCOMP
vêm trabalhando na implantação do sistema SIG. Ele mencionou que foi aprovado pelo CTI a proposta de
uma nova contratação de uma empresa terceirizada com este fim. Ele relatou que a empresa E-Sig apresentou
a melhor proposta e está dando continuidade a implantação. Laerte Guimarães disse que a Pró-Reitoria de
Pós Graduação (PRPG) possui algumas demandas de TI, principalmente no que diz respeito ao SIGAA e SEI,
como também, de extração de informação. Disse que gostaria de utilizar mais os mecanismos da tecnologia,
principalmente  salas  de  web  conferência,  com maior  frequência.  Leandro  Luís  Galdino  ressaltou  que  a
secretaria está trabalhando em levantar as demandas de cada unidade e levar ao CTI para priorização. Ele
ressaltou que foi realizado um acordo de cooperação com a Rede Nacional de Ensino e Pesquisa (RNP) e que
será possível disponibilizar uma sala de web conferência para cada professor, em breve. Laerte Guimarães
disse acreditar que tal recurso possibilitará diminuição de gastos com diárias e passagens. Professor Adriano
César Santana disse acreditar na necessidade de cooperação entre as unidades como meio para superar as
atuais  dificuldades  financeiras  da instituição,  compartilhando/cedendo equipamentos de TI,  por  exemplo.
Sérgio  Teixeira  de  Carvalho  disse  que  participa  pela  primeira  vez  do  CTI  na  condição  de  conselheiro
representante do INF e agradece ao professor Eliomar Araújo de Lima pelo seu empenho junto ao CTI. Ele
relatou experiências  positivas  do INF no uso da web conferência  para  reuniões  e  defesas  em relação à
diminuição  de  gastos,  inclusive  disponibilizando  a  solução  para  outras  unidades  acadêmicas.  Vinicius
Sobreira Braga sugeriu que na próxima reunião do CTI fosse deliberado as três políticas de TI que serão
trabalhadas ainda no ano de dois mil e dezoito. Após encerradas as discussões, Sandramara Matias Chaves,
agradeceu a presença e as contribuições de todos e encerrou os trabalhos do dia. Não havendo nada mais a
tratar a reunião foi encerrada às dezesseis horas e para constar, eu, Vinicius Sobreira Braga, Secretário do
CTI-UFG, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos presentes a sua leitura.

Documento assinado eletronicamente por Sérgio Teixeira De Carvalho, Diretor, em 05/07/2018, às
10:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcelo Stehling De Castro, Diretor, em 05/07/2018, às
17:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Jean Teixeira Lima, Analista de Tecnologia da Informação,
em 05/07/2018, às 18:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Leandro Luís Galdino De Oliveira, Secretário, em
06/07/2018, às 08:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por Marília De Goyaz, Diretor, em 06/07/2018, às 12:09,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Iwens Gervasio Sene Junior, Professor do Magistério

Superior, em 09/07/2018, às 16:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º,
§ 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Adriano César Santana, Professor do Magistério Superior,
em 11/07/2018, às 09:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Laerte Guimarães Ferreira Júnior, Pró-Reitor, em
11/07/2018, às 09:56, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Sandramara Ma.as Chaves, Vice-Reitora, em 11/07/2018,
às 18:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Everton Wirbitzki Da Silveira, Pró-Reitor, em 23/07/2018,
às 15:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Igor Rodrigues Vieira, Diretor, em 25/07/2018, às 14:02,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Robson Maia Geraldine, Pró-Reitor, em 30/07/2018, às
10:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

A auten;cidade deste documento pode ser conferida no site h<ps://sei.ufg.br
/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o
código verificador 0227974 e o código CRC 3BFB9E66.

Referência: Processo nº 23070.009900/2018-21 SEI nº 0227974
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